
運動会盛り上げ
（いそべ音頭）

磯部小学校ＰＴＡ



１ 運動会盛り上げの目的

運動会を盛り上げは、児童と共に楽しい
思い出を作る為。



２ 今までの取り組みと問題点

今までの取り組み

運動会では、例年風船上げを８年間継続してきました。
先人たちが築き上げてきた事業であるものの、下記の問題もあります。

今後の問題点

・準備での拘束時間が長い為、会員から不満などが有り、敬遠される。

・運動会は平日開催に変更されるなら、協力が出来ない委員などが増える恐れがある。

・令和元年は、ヘリウムガスが高騰し、入手困難な状況になった。
（今後も同じ状況になる可能性有り）



３ これからの取り組みについて

ふるさと教育の一環として、「いそべ音頭」を学校側が企画し
て下さいました。

今までと違うのは、ふるさと教育という磯部地区を知るきっか
けになる事、そして学校・地域・家庭が協働出来る取り組みに
なる事です。

学校としては、ふるさと教育という学びに、まちづくり協議会は
「いそべ音頭」の普及活動に、ＰＴＡは児童全員で楽しい思い
出を作る為に、私達ＰＴＡは取り組みを継続したいと考えてい
ます。



先日の地域・家庭・学校協議会で、まちづくり協議会会長と話
をして、今後も「いそべ音頭」を続けるなら協力して下さるとの
事でした。

でも、学校側に「いそべ音頭」を継続する意志が無いと難しい
とも言われていました。

４ 他団体との連携について

学校側の「いそべ音頭」継続の見解は、確認が必要！

※「いそべ音頭」を教えて下さる、まちづくり協議会・いそべ音頭を継承
する会の方々をお招きし、指導をお願いする事になる為



５ 学級委員としての支援

※まちづくり協議会との打ち合わせが必要になる前提として

①６年生へのまちづくり協議会Ｔシャツ購入支援

②「いそべ音頭」での、いそまる君の協力

③学級委員も児童と一緒に「いそべ音頭」に参加
（特に低学年と共に）



ご視聴ありがとうございました。

作成日 令和３年１２月


